



DSLAM non joignable(s) :

3

25 juin 1982, Jean-Loup Jacques Marie Chrétien, spationaute français au CNES, est le premier européen de l'Ouest à accomplir une mission dans l'espace à bord de la mission franco-russe PVH. Elle dure du 25 juin au 2 juillet et lui permet, outre une sortie extravéhiculaire (une autre première pour un européen non russe) d'effectuer neuf expériences scientifiques en orbite (médecine, biologie, astronomie, études de matériaux).

A la Une

LE PASSÉ DU FUTUR + LOW COST ITINÉRANT

Archéo-numérique.

« Ainsi va le monde ». C'est par cette expression qu'un commentateur de l'actualité internationale conclut sa chronique sur une chaîne d'infos en boucle. Ainsi va donc le monde des Télécoms qui s'apprête à tourner la page Minitel la semaine prochaine.

Qui s'en souvient vraiment ? 30 ans que ça dure et pourtant encore quelques accros, plutôt du côté des grand seniors qui risquent de se retrouver un peu perdus dans 7 jours. C'est en juillet 2011 que la décision de reporter à juin 2012 l'arrêt de ce média unique fut prise par France Télécom.

Si certains services sont encore actifs, dont 3615 ULLA, les gains sont sans aucun rapport avec ceux engendrés dans les années quatre-vingt-dix.

Neuf millions de foyers étaient connectés au Minitel au plus fort de sa gloire avec pas moins de 25 000 services. Ceux-ci ne sont plus désormais que 1800 pour quelques 810 000 terminaux encore utilisés.



(droits réservés)



Free Mobile met le cap à l'Est...

Free Mobile s'exporte

Ou plus exactement le modèle du 10 janvier 2012. X. Niel, qui vient de faire une longue mise au point dans la presse au sujet de Free Mobile et sur ses répercussions sur le marché de l'emploi (on y reviendra bientôt), est en passe de bousculer aussi le marché du mobile en Israël.

Free de l'autre côté de la Méditerranée, c'est Golan Telecom. Associé à l'ancien DG de Free, Michaël Boukobza (devenu M. Golan), X. Niel vient de réussir une percée significative dans un marché qui compte 8 millions d'utilisateurs.

La recette est la même qu'en France, on ne subventionne pas l'achat des terminaux et on propose deux forfaits : l'un à 9,99 shekels (2 euros) pour 1 heure de communications et 60 sms, l'autre à 99 shekels (20 euros) pour de l'illimité et de l'internet jusqu'à 3 GO/mois. Golan Telecom, à l'instar de Free Mobile, partage du transport de données en itinérance grâce à un accord signé avec *Cellcom Israel*, tout en développant son propre réseau. Lancées à la mi-mai 2012, ces offres ont déjà séduit 50 000 abonnés.

Le saviez-vous ?

Demain, la communauté scientifique commémorera le centenaire de la naissance du père de l'informatique, Alan Turing...

Excentrique, donc anglais, ce génie des mathématiques que d'aucuns comparent à Einstein dans son domaine, mort à l'âge de 41 ans en 1954, se rendit célèbre lors de la guerre de 1939-1945 en perçant les codes secrets allemands de la machine *Enigma* sauvant ainsi des milliers de vies.

Autres temps, autres mœurs, condamné pour « outrage aux bonnes mœurs » en 1952, il fut contraint d'accepter une castration chimique.

Dès 1936, il avait annoncé son intention de « construire un cerveau ». Après guerre, il poursuit son exploration de l'intelligence artificielle et pose les principes des critères logiques que traduit le « test de Turing ».

En 1950, l'Automatic Computing Engine (ACE) de Turing devient le calculateur le plus rapide au Monde. Sa curiosité le poussera aussi à explorer les mystères de la morphogénèse, c'est à dire comment plantes et animaux développent leur forme propre en ouvrant la voie à des recherches fécondes qui ont cours aujourd'hui encore.

Sources : *le Point*, *Numerama*, *Ecrans*.



(Droits réservés)

 http://twitter.com/L_ADUF

 <http://www.facebook.com/Association.des.Utilisateurs.de.Free>